

令和4年4月12日

# 校長室だより

座間市立相武台東小学校  
校長 浜田 佐織

第1号



## 「たくさん失敗しよう！」

令和4年度がスタートしました。4月6日(水)の着任式・始業式は全校児童(1年生をのぞく)が校庭に集合し行うことができました。新しく着任した7名の教職員を紹介したのち、新年度にあたり、校長から児童に「たくさん失敗しよう。そしてそこから学び、努力を重ね成長しよう。」と伝えました。新年度は、新たな気持ちでチャレンジする、とても良い時です。そのためには、まず勇気を持ってチャレンジすること、そして、うまくいかなくても努力を続けることを、発明家のエジソンが1つの発明に10,000回の失敗を重ねていたこと、それを失敗と言わず、「うまくいかない方法を10,000発見したんだ」と言って努力を続けた話をしながら伝えました。一人ひとりのチャレンジを、教職員、全力で支えていきます。また、子どもたち同士が、頑張る仲間を支え、励まし共に成長できる学級や学校づくりを進めます。安心して失敗し、そこから学び、成長していけるよう、ご家庭でも、お子さんの挑戦・努力を励まし支えてあげてください。校長として、3年目となりました。Withコロナが続きますが、感染防止対策を徹底しながら教育活動を進めて参ります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## 第53回入学式 新入生が101名入学しました

4月7日(木)には、101名の新入生を迎え、入学式を行いました。児童会の子どもたちからの歓迎の動画や、学校長や担任の話もしっかり聴き、反応のかえってくる素敵なお1年生でした。

翌日からの登校班では、班長さんが気遣い手を引きながら、ゆっくり歩き登校する光景がたくさん見られました。6年生が荷物を持ってあげ、教室まで連れて行ってあげる、優しく頼もしい行動で支えてくれます。私は5年前に赴任し、低学年から成長の様子を見てきた6年生が、ここまで立派になり感慨深いものがあります。大切な1年生を全校児童・教職員で温かく見守っていきたいと思います。



裏面に「令和4年度学校グランドデザイン」を示しました。『すべての児童が居心地の良さを感じ、安心して楽しく学べる学校』『自ら考え行動する、たくましく心豊かな児童の育成』を目指します。